
 

 

 

Herrn 

Oberbürgermeister 

Uwe Richrath 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

51373 Leverkusen          

 

16. Februar 2018 

Sehr geehrter Herr Richrath, 

 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der entsprechenden Gremien des 

Rates.  

 

 

Die Stadt Leverkusen beantragt die Aufnahme in den Kreis der Städte, die von der 

Bundesregierung Gelder für die Umsetzung eines kostenlosen Nahverkehrs erhalten.  
 

Begründung: 

 

Die Bundesregierung beabsichtigt in einigen Modellstädten die Einführung eines kostenlosen 

Nahverkehrs. Leverkusen als Stadt mit einer immens hohen Verkehrs- und  Luftbelastung 

sollte mit Nachdruck versuchen, in dieses Förderprogramm aufgenommen zu werden.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

     

   Roswitha Arnold 


